

Téléphonistes-recruteurs

Campagne Porte-à-porte 2019



L'Association du cancer de l'Est du Québec est à la recherche de bénévoles téléphonistes qui recruteront des démarcheurs pour sa campagne Porte-à-porte 2019.

Ces appels sont cruciaux dans le recrutement de bénévoles démarcheurs. Plus il y aura de démarcheurs recrutés, plus l'Association pourra développer son offre de service pour toujours mieux répondre aux besoins des gens touchés par le cancer. C'est la force du nombre qui fait de la campagne Porte-à-porte une activité si bénéfique pour le mieux-être de celles et ceux qui sont confrontés à un épisode de cancer dans l'Est-du-Québec.

Bâtir une équipe, un appel à la fois

À l'aide du matériel fourni par l'Association (consignes, scénario d'appel, listes d'appels, etc.), les bénévoles auront pour mandat de contacter par téléphone les démarcheurs afin de confirmer leur participation à la campagne 2019. Également, ils recruteront de nouveaux bénévoles afin de combler l'équipe de démarcheurs.

Où, quand, comment?

Du lundi au jeudi, du 28 janvier au 20 juin 2019, les bénévoles sont invités à choisir le moment de la journée ou de la semaine où ils accomplissent les tâches de recrutement, dans le respect de leurs disponibilités.

Tentez l'expérience!

Les personnes intéressées doivent communiquer avec la coordination des bénévoles, au 418 724-0600, poste 2014, ou par courriel à info@aceq.org.

FAITES DON DE VOTRE TEMPS!

OSEZ! POSEZ DÈS MAINTENANT VOTRE CANDIDATURE!